(= L. aurantiacum auct.)



Forêt de Tronçay (F03) octobre 2014

L'espèce croit de préférence sous chêne mais aussi sous hêtre.

Elle est rangée dans la section Leccinum, sous section Leccinum, caractérisée par la chair grisonnante, la croissance non liée au bouleau, le chapeau de couleurs vives.

Le chapeau est rouge brun, rouge orange, plus ou moins foncé. La marge est débordante, le stipe robuste est couvert de squamules rousses, abondantes, devenant vite noirâtres.

L'espèce est comestible mais j'ai constaté qu'elle n'était guère ramassée dans cette immense chênaie, ou croissaient simultanément des *B.edulis*...

Une certaine ambigüité nomenclaturale existe avec *Lecinum aurantiacum*, espèce liée au peuplier. Certains auteur attribuent ce dernier nom à *L. Quercinum* et baptisent l'espèce du peuplier *L. rufus*. Si on s'en tient à la nomenclature admise par G. Redeuilh, (1990) puis retenue par Lannoy et Eyssartier, il faut bien appeler *L. aurantiacum* l'espèce liée au peuplier et *L quercinum* celle des chênaies.











Bibliographie:

Lannoy et Estades 1995, Monographie des Leccinum d'Europe 1-299 (F) La Roche sur Foron; G. Redeuilh 1990, Documents mycologiques 79.